



岡山大学法学部だより



※ 本メールは登録された方におのみお送りしています

第 64 号(2013 年 1 月 31 日発行)

発行：岡山大学法学部 学部長室

=====

寒い中、梅のつぼみがふくらんできています。花が咲くのが待ち遠しいですね。

目次

- 在学生の活躍から（六大学対抗民事訴訟法討論会に参加して）
- 最近の話題

-
- 在学生の活躍から（六大学対抗民事訴訟法討論会に参加して）
-

「経験」

私たち、民事訴訟法濱田ゼミは、昨年 12 月 15 日に九州大学で開催された六大学対抗民事訴訟法討論会に参加しました。討論会には、6 大学 8 チームの総勢約 50 名が参加しました。討論会は事前に出題された問題について、各チームで事前に作成したレジュメに基づき行われました。

ゼミ内での事前準備には約 1 ヶ月かかりましたが、ゼミ全体で一丸となり取り組みました。

当日の討論においては、今までゼミ内では少し消極的だった 3 回生が、自信を持って、どの大学よりも積極的に意見を述べてくれました。とても頼もしく思うと同時に、私たち 4 回生も大変よい刺激を受けました。

今、卒業・就職を目前にして大学生活を振り返り、後輩の皆さんに伝えたいことがあります。それは、時間のある学生生活を「経験」のために使って欲しいということです。今回私たちは、考え方や雰囲気の違い他大学の人たちと討論するという経験を通して、視野を広げ、自分に自信をつけることができました。このような真面目なものに限らず、どんな経験でも良いと思います。良いことも悪いこと（はあまりして欲しくないですが）も、大きいことも小さいことも、とにかく失敗を恐れず「経験」を積んでください。いつか自分の力になるとき、また自分を創ってくれるときが絶対にきます。そして悔いの残らないくらい楽しい学生生活を満喫してください！

法学部 4 回生 河本舞華・神田恵奈

-
- 最近の話題
-

☆就職準備ガイダンスが開催されました。

法学部では今年度から新たに、以下の日程で「就職準備セミナー」を開催いたしました。このセミナーは、3・4 年次の学生を主な対象に、本学を卒業し職に就かれた方を講師としてお呼びし、仕事の内容や職業生活の様子などをお聞かせいただくものです。

内定を得た人には、職業についての具体的知識や心構えを知り、残りの学生生活を有意義に過ごすために、また就職活動をしている人には、参考になる情報を得るために有意義なお話であったと思います。参加した学生は、なかなか普段の就職活動の中では知ることのできない、就職後の苦労話や就業の裏側の私生活のことなど、先輩方のお話を興味深そうに熱心に聞いていました。

第 1 回 2012 年 12 月 7 日（金）

講師：岡山大学理事・事務局長（元文部科学省高等教育局私学部参事官）北尾善信氏

第 2 回 2012 年 12 月 21 日（金）

講師：津山市職員（岡山大学大学院法務研究科修了）高原成明氏

第 3 回 2013 年 1 月 11 日（金）

講師：中国銀行職員（岡山大学法学部卒）宮林邦子氏

-
- ・本メルマガは、毎月 2 回程度配信しています。
 - ・法学部の詳細情報に関しては、HP も併せてご覧ください。
法学部 HP <http://www.law.okayama-u.ac.jp/>
 - ・本メルマガには返信なさないようにお願いします。
 - ・本メルマガの登録・解除は、以下の URL にてお願いします。
<http://www.law.okayama-u.ac.jp/local/mail/>
 - ・ご意見・ご感想は、法学部 情報委員会 joho-mailmaga@law.okayama-u.ac.jp まで。